

# ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



## EN ESTE NÚMERO

**CONTINÚAN LAS JORNADAS DE TRABAJO CON LA MESA MUNICIPAL DE VÍCTIMAS**

**MESA 'CAMPESINA, AGRARIA, MINERA Y DE PAZ'**

**MESA CON JÓVENES INTEGRANTES DE LA RED DE MOVILIZACIÓN FEMINISTA**

**¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



# ALCALDÍA AL DÍA



## CONTINÚAN LAS JORNADAS DE TRABAJO CON LA MESA MUNICIPAL DE VÍCTIMAS

El alcalde Jairo Yáñez avanza en los compromisos adquiridos con los representantes de la Mesa Municipal de Participación de Víctimas.

En la jornada que se llevó a cabo en el auditorio Alfredo Enrique Flórez se hicieron presentes las Secretarías de Posconflicto, Cultura, Gobierno, Seguridad y Salud. Entre los aspectos importantes de este diálogo se encuentra el fortalecimiento de la seguridad en diferentes sectores de la ciudad y en la construcción de estrategias que apunten a mejorar su calidad de vida, a través de la salud y la cultura.

## MESA 'CAMPESINA, AGRARIA, MINERA Y DE PAZ'



El alcalde Jairo Yáñez participó en la mesa de diálogo 'Campesina, Agraria, Minera y de Paz', liderada por la Gobernación de Norte de Santander con el objetivo de escuchar y dar soluciones a los compromisos adquiridos en el pliego de peticiones del comité del paro.

# ALCALDÍA AL DÍA



## CONSEJO DE SEGURIDAD DEPARTAMENTAL

El alcalde Jairo Yáñez participó en el consejo de seguridad departamental junto al Ejército Nacional, la Policía Nacional, la secretaría de seguridad municipal, Procuraduría, Fiscalía, Migración Colombia, CTI, la Unidad Nacional de Protección y la Defensoría del Pueblo con el objetivo de analizar la actual situación de orden público y seguridad que se presenta en la ciudad y el departamento.

Adicional se socializó el Plan Integral de Seguridad "San José" y las acciones estratégicas que este trae, para el fortalecimiento de la seguridad ciudadana.

*"Manifiesto mi total preocupación por los hechos ocurridos recientemente, y aprovecho esta oportunidad para solicitarles seamos críticos constructivos, porque hoy más que nunca nuestra institucionalidad se ve amenazada. La seguridad es un ejercicio de todos, y así lo tenemos plasmado en nuestro Plan de Desarrollo. El terrorismo no podrá amedrantarnos"* manifestó el alcalde Jairo Yáñez.

## MESA CON JÓVENES INTEGRANTES DE LA RED DE MOVILIZACIÓN FEMINISTA



**#ConLaFuerzadeLaJuventud** | La Alcaldía de Cúcuta través de la Subsecretaría de la Juventud lidera la estrategia "Juventud y Territorio" con el fin de adelantar encuentros con las juventudes y sus múltiples expresiones.

En esta oportunidad el diálogo fue con las jóvenes integrantes de la Red de Movilización Feminista, con el objetivo de intercambiar experiencias, crear programas y estrategias que respondan de manera integral a las necesidades de la juventud.

# ALCALDÍA AL DÍA



## POR PRIMERA VEZ, ALCALDÍA DE CÚCUTA GARANTIZA EL ACCESO A LA EDUCACIÓN DE LA COMUNIDAD YUKPA



La Alcaldía de Cúcuta, por intermedio de la Secretaría de Educación Municipal, garantiza por primera vez el acceso a la educación a la comunidad indígena Yukpa, asentada en el barrio Nuevo Escobal de la Comuna 4.

En Cúcuta, actualmente habitan 375 personas pertenecientes a esta comunidad indígena. El 75% de ellas no tiene acceso a la educación formal. Frente a este escenario, la Alcaldía de Cúcuta, a través de la Secretaría de Educación, vela por la permanencia y acceso a la educación de los niños, niñas y adolescentes de la comunidad Yukpa. De este modo, se logra contribuir al desarrollo de sus capacidades, permitiéndoles una participación activa en sociedad.

Mediante la ejecución de esta propuesta, se espera brindar cobertura educativa a los niños, niñas y adolescentes pertenecientes a la comunidad Yukpa, garantizando así el derecho a la educación a grupos vulnerables. Y ello también incluye cobertura en el Programa de Alimentación Escolar-PAE.

*"Por indicaciones del alcalde Jairo Yáñez, queremos dejar un precedente en el acceso a la educación de las comunidades indígenas y con ello ofrecer herramientas que fortalezcan sus capacidades, contribuyendo así a garantizar el acercamiento a mejores oportunidades"*, expresó Jessica Ramírez, secretaria de Educación Municipal.

Desde la Institución Educativa Simón Bolívar, la Secretaría de Educación, mediante vinculación al Sistema de Matrícula - SIMAT, respalda y acompaña a más de 120 niños pertenecientes a la comunidad Yukpa.

*"Llevar la educación a la Comunidad Yukpa es permitir que los niños transformen su vida, por tanto, esta labor es el resultado del trabajo de la Institución en conjunto con la*



*Secretaría de Educación y la comunidad", expresó Jesús Maldonado, Rector de la Institución Educativa Simón Bolívar.*

Asimismo, este proceso ha recibido acompañamiento y asistencia técnica para la atención diferencial y con enfoque étnico del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) y la Corporación Opción Legal, a través del proyecto Pedagogía y Protección para la Niñez Refugiada y Migrante, teniendo en cuenta que la comunidad Yukpa es binacional.

En el marco de este acompañamiento, se seguirán desarrollando encuentros pedagógicos con personal administrativo y con docentes de la Institución Educativa Simón Bolívar sobre educación en contexto de refugiados, migrantes y desplazados internos.

Para la administración municipal priman los derechos y el bienestar de los niños, niñas y adolescentes de la ciudad. La comunidad indígena Yukpa tendrá la tranquilidad de que sus derechos serán garantizados, con la dirección y el acompañamiento continuo de las autoridades municipales.